

La UNED se declara abierta a la innovación - El Mundo Castellón al Día - 12/11/2016



La coral Sant Jaume fue la encargada de cantar el 'Gaudeamus Igitur' para iniciar el acto inaugural del curso. EM

La UNED se declara «abierta a la innovación»

La directora del centro de Vila-real destaca la alta audiencia de los cursos y conferencias

TONI G. BERZOSA CASTELLÓN

La Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) de Vila-real celebró ayer por la tarde en el Salón de Actos del centro asociado el acto de apertura del nuevo curso académico 2016/2017. La coral Sant

Jaume fue la encargada de cantar el famoso *Gaudeamus igitur* para dar comienzo al acto inaugural en el que participaron la vicerrectora de Ordenación Académica de la UNED, Nuria Carriedo, la directora del centro asociado, María Rosario Andreu, la

vicepresidenta del Patronato de la UNED, Silvia Gómez Rey; el vicepresidente de la Diputación de Castellón, Vicent Sales, y el catedrático de Historia Antigua de la Universitat Jaume I y profesor tutor de la UNED, Juan José Ferrer.

En su discurso, la directora, María Rosario Andreu, destacó la importancia del esfuerzo que realizan los profesores y estudiantes de la UNED para conseguir que las universidades a distancia se acerquen cada vez más a las presenciales. «Hoy en día la diferencia ya no es tal, la división entre ellas se va desdibujando. Cada vez más, las universidades presenciales ofrecen formación *on line*, pero la UNED adquiere también presencialidad con las tutorías en los centros asociados», explicó.

Así mismo, apuntó que la UNED, tras sus 43 años, 36 de ellos en la provincia de Castellón, es una de las universidades líderes en la oferta de

estos cursos por internet. «Ya no se trata solo de facilitar el acceso a la formación a todos aquellas personas con capacidad pero con imposibilidad de hacerlo. La tecnología está haciendo realidad el principio de igualdad de oportunidades en el acceso a la formación. Por este motivo, la UNED sigue estando abierta a la innovación».

En esta misma línea, la también doctora en Ciencias Químicas por la Universitat de València, resaltó la labor social y cultural que desarrolla el centro asociado en la provincia. «Los más de cinco años del espacio Conferencias Blancas, junto a la revista digital y el espacio radiofónico nos ha permitido llegar a un gran número de usuarios», dijo. En concreto, señaló los picos de audiencia «de más de 4.500 usuarios en algunas de las conferencias y de más de 300 inscritos en algunos de los cursos de extensión».

Por último, Andreu agradeció a los estudiantes el haber confiado en la UNED para su formación y a los tutores su esfuerzo por contribuir a «hacer grande» el centro asociado.

La lección inaugural del acto, titulada 'Riqueza y populismo. Una lección de historia romana', fue impartida por el doctor Juan José Ferrer Maestro, catedrático de Historia Antigua en la Universitat Jaume I de Castellón y profesor tutor de la UNED en Vila-real.

Los grados con mayor volumen de alumnado durante este curso 2016-2017, a cierre de matrícula con datos provisionales, son Derecho y Psicología, con 250 y 220 estudiantes, respectivamente.